

Gustavo Petro ratifie la reconnaissance des femmes en Colombie



La Habana, 3 juin (RHC) Le candidat présidentiel du Pacte historique, Gustavo Petro, a ratifié la reconnaissance des droits des femmes dans la société colombienne. Il considère les femmes comme les protagonistes du changement.

Lors du débat féministe, organisé par plus de 30 organisations de femmes, comme Artemisas, et de personnes LGBTIQ+, tant Petro que son adversaire Rodolfo Hernández, le candidat de la Ligue des

dirigeants anti-corruption, devraient répondre à des questions sur leurs programme politique en matière de genre et d'identités diverses.

Cependant, Rodolfo Hernández, qui s'est distingué par de nombreuses expressions misogynes, n'a pas assisté à la réunion prévue.

L'un des sujets à aborder était lié à l'accord de paix, signé en 2016 entre le gouvernement de Juan Manuel Santos et les anciennes Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple.

"L'accord de paix de mon gouvernement est respecté, nous devons retrouver la parole de l'État, le non-respect de l'État est en soi un générateur de violence", a déclaré Petro.

Il a souligné qu'il se conformera également aux mesures axées sur l'égalité des sexes contenues dans ce pacte historique, et qu'il s'efforcera également de parvenir à un accord avec l'Armée de Libération Nationale.

Evoquant la paix totale dans le pays, il a déclaré que s'il remporte les élections le 19, son gouvernement cherchera à démanteler les gangs multi-criminels.

Des questions telles que l'avortement, l'économie des femmes, la migration, les relations internationales, entre autres, ont été analysées au cours du débat. Le candidat de Pacte historique a assuré que sa colistière Francia Márquez serait non seulement vice-présidente de la Colombie, mais aussi Ministre de l'égalité, un nouveau portefeuille qui sera créé par son gouvernement.

"Si nous définissons notre projet politique sans utiliser le mot changement, je peux dire que nous nous engageons à : la justice sociale, la transition vers des économies propres, la lutte pour l'égalité, la réduction de la faim et de la pauvreté, le renversement de la corruption", a souligné Petro. Le candidat à la présidence a remporté le premier tour des élections dimanche dernier et s'est hissé au second tour grâce à un vote historique pour un candidat présidentiel considéré de gauche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289658-gustavo-petro-ratifie-la-reconnaissance-des-femmes-en-colombie>



Radio Habana Cuba